

Ressort: Entertainment

Sean Paul: Ich werde Frauen nie verstehen

Los Angeles, 20.02.2014, 11:07 Uhr

GDN - Sean Paul glaubt von sich selbst, dass er Frauen nie verstehen wird. "Aber ich versuche es weiter", sagte er im Interview mit dem Magazin "OK!".

In einer Beziehung mit einer Frau sei es wichtig, ihr den Raum zu geben, sich auszudrücken. "Aufmerksamkeit und Reden" seien jedoch der wichtigste Punkt, so der gebürtige Jamaikaner. Dennoch dürfe man einer Frau nicht alles sagen: "Es ist nicht schlau einer Frau zu sagen, dass sie nicht gut aussieht. Es gibt Dinge, die sollte man für sich behalten", so der Grammy-Gewinner. Seine Musik-Karriere wolle er solange verfolgen, wie er könne, so Paul. "Ich liebe, was ich tue. Aufnehmen und auf der Bühne performen ist das Beste für mich." Sollte er eines Tages nicht mehr auf der Bühne stehen können, wolle er Produzent werden. "Ich will nie dieses Studio-Gefühl missen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-30399/sean-paul-ich-werde-frauen-nie-verstehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619